

# Qualifiés en finale européenne



L'équipe **Juratlantique**, soit, de gauche à droite, Joen, Laurane, Dania, Mathilde, Marc, Timothée et Matéo (absent sur l'image), participera à la finale européenne en Allemagne.

Les sept jeunes roboticiens jurassiens du Team Juratlantique ont terminé à la troisième place lors de la finale suisse de la First Lego League, samedi à Yverdon.

Ces joutes réunissaient les quatorze meilleures équipes du pays. Les trois filles et quatre garçons du Team Juratlantique y ont fait preuve d'une très belle régularité dans les quatre disciplines du

concours. Ils ont obtenu les troisièmes places dans la conception du robot et des matchs de qualification. La troisième place, c'est également celle qu'ils occupent au classement final.

Les jeunes Jurassiens décrochent ainsi leur ticket pour la finale européenne qui se déroulera les 17 et 18 mars prochains à Aachen, en Allemagne.

